



## IME pone en marcha la segunda edición del Programa de Desarrollo Directivo en la Usal

:: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** Tras varios años de éxito formando directivos, y en el marco del Instituto Multidisciplinar de Empresa (IME), ayer tuvo lugar la presentación de la segunda edición del Programa de Desarrollo Directivo (PDD) que se realiza en la Universidad de Salamanca. La pri-

mera edición del Programa de Desarrollo Directivo (PDD) terminó el pasado mes de julio, reuniendo de manera continuada a 20 directivos de nuestro entorno empresarial pertenecientes a sectores muy diversos. Fue el primer paso de lo que comienza a ser una formación de referencia para empresarios y directivos

de Salamanca, Castilla y León y otras provincias. IME Business School, la Escuela de Negocios de la Usal, completa de esta manera su ciclo de formación, abarcando desde las 7 especializaciones que se pueden desarrollar en el Máster en Dirección de Empresas (MBA) o el MBA en Dirección de Empresas Agroalimentarias (MBA DEA) hasta el nivel más alto de mando que representa el Programa de Desarrollo Directivo (PDD), pasando por el MBA en Dirección de Empresas Familiares (MBA DEF), el Máster en Gestión de Empresas Agroalimentarias o el Máster en Marketing Digital.



Participantes en la presentación del programa. :: WORD